
¿Tiene usted cubiertos 
los accidentes del 
servicio doméstico?

Si ana criada se lesiona estando a 
su servicio, ¿qué hará? Por únenos 
de 50 pesetas al año puede suscribir 
una póliza con:

U SPAN Ttí S. A. 
Teléfono, 556. —  Jaspe, 14.

CIUDAD REAX.

AUTO , 31—CIUDAD REAL, 1.»

Franco, primer
DE AKRTI ■ 195S.— C ALATR AVA , 10.— TEL.FONO, 98.— U N A  PESETA.

DIEZ HOMBRES: 706 GOLES
deportista de España

Ei Caudillo es uno de los primeros de
portistas de España que practica varias 
especialidades, oamo la pesca (según ve
mos en la foto), la caza, equitación, etc. 
Con ocasión del Día de la Victoria, fe- 
aba clave de la España Nueva y  resca
tada, testimoniamos nuestra adhesión al 
Jefe del Estado, Caudillo salvador.

Para hacer la patria sana, pujante y 
limpia que él quiere, sigamos su ejem
plo e incrementemos el deporte noble 
que, aparte de vigorizar el cuerpo, ense
ña otras virtudes como, la de la disci
plina, el sentido de equipo, el afán de su
peración, la solidaridad colectiva, etc.

AitCO rinde su modesto homenaje, en 
este día, a Francisco Franco.

Delantera del C. D. Manchego, captada por Miguel en Vallehermoso, y  que con 
52 goles, sigue en poder realizador a la de Puertollano. Su ariete, Das Heno», 

es el máximo goleadorde la provincia.

Quinteto atacante del Calvo Soteio de Puertollano que, en lo que va de Liga, 
ha marcado 64 goles, llevando a su equipo al segundo puesto de la clasificación.

■antliiiiii.iiiiuiiiiiiiiiiiiiiidiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii ■ iiiiiiiia iia iUM iaiiaiiaiiaiisunuaiuniiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiio iuiuiM iiiaKiiiiiiM iiufiiiiKiiiuariiiiiiiii laiiaMai.'inii'aiiaiiiiiaiiiiiaiiaiiiiiaiiaiiaiiaiiiiiaiiiiiiiiaiiaiiifiauaiiaHaMaiMiiaiisiiseaiiaiiaMeuaoaHtHiiiSNaneiiatsNM*

El Ferrocarril ganó con apuros al Manzanares

He aquí al equipo manzana reño que dio la batalla al Ferrocarril, el domingo, en un partido disputado, que éste ganó con 
apuros. Y  « i  gol del triunfo ferroviario marcado de bonita forma, por Arsenlo. (Fotos NtJfte*).,
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Carta " cerrada"  a Francisco 
Sendarrubias Beberide

Querido desconocido amigo y, por lo 
que veo, colega: No tenía intención de 
cujntesiar a la carta, un tanto deslava
zada, que, contra mí, publicas en “Mun
do Manchego” . A l principio pensé que 
no merecía la pena y  que, ademiás, si lo 
hacia, ibas a darte demasiaba importan
cia, que, a lin de cuentas, es el objetivo 
estratégico de todo principiante. Pero 
luego, meditando, creí que no podía ser 
tan egoísta c o n » para emplear ia tác
tica del silencio contra un nuevo valor 
de la crítica deportiva manchega. Si ellas 
pueden ayudarte en tus aspiraciones, ahí 
van esas líneas con ia mejor intención. 
Es mezquino cerrar el paso a quien 
apunta magníficas condiciones de perio
dista. Ante ellas, y con visible emoción, 
permíteme, no ya que me descubra, sino 
que derrame unas cuantas lágrimas de 
sincera alegría, al comprobar cómo la 
generación que ha de sucedemos garan
tiza una continuidad y  asegura, sobre 
todo, un periodismo de muchos más al
tos vuelos que el nuestro.

Me extrañó, lo confieso, el encabeza- 
minto de tu cartaz-artículo, pues el es
paldarazo de redactor no se recibe, así 
como así, por el mero hecho de escribirlo 
en letras de molde. Pero luego me di 
cuenta que en esta época, en que ei in
trusismo es el caballo de batalla de todos- 
ios congresos de asociaciones profesio
nales, el periodismo es la única profesión 
que jamás ha tomado- medidas de auto
defensa Sin colegiación, sin carnet, sin 
inscripción en el Registro Oficial de Pe
riodistas, sin nada, sin más bagaje que 
una pluma y una cuartilla, sin otra eje
cutoria que la del dedo índice cayendo 
como una gotera sobre el teclado de una 
máquina de escribir y un poco de tupé 
o una ligera capa de cemento sobre los 
maxilares, se puede firmar en una re
vista o en un diario. Yo creo que en 
virtud de esta castiza generosidad, ios- 
periodistas deberíamos merecer mejor 
trato. Pero por lo visto no es así.

No considero una osadía —Dios me 
Ubre—  el que te metas conmigo, pues 
no me estima intangible. Conmigo puede 
meterse, y de hecho se mete, todo ei 
mundo. EUo me produce una enorme sa
tisfacción si quieres masoquista. Aun
que no bueno, significa que soy un pe
riodista leído. Y , cuando uno se dedica 
a esta apasionante pero ingrata profe
sión, lo que desea es que le lean.

Ahora bien, criticar unas frases que 
se han cogido imprecisamente al vuelo 
(la Radio juega estas malas pasadas) 
supone un cierto atrevimiento, porque, al 
escribir ,no se tienen delante las pala/, 
bras que puedan servir de cotraste.

Me parece de una maravillosa inge
nuidad suponer que ios jugadopres de 
fútbol padecen altibajos en su moral por 
lo que les digamos los críticos deporti
vos. Su entusiasmo, salvo honrosas ex
cepciones está regulado por el baróme
tro de las “primas” . Y  puestos a paliar 
defectos, sólo debemos hacerlo con los 
de los directivos de los Clubs modestos, 
que exponen dinero y  energías sin cuento 
en defensa del pabellón deportivo de su 
ciudad. Por otro lado, no se escapará a 
tu aguda perspicacia que los choques en
tre equipos de la provincia deben ser 
tratados con la máxima cautela, ya que

una de nuestras misiones es encauzar el 
deporte por ios iímites de ia sana y  no- 
o.e rivalidad.

N i soy partidario dei “monieonijmo” 
a ultranza, ni del topetazo de la capra 
hispánica, ni del calzón largo, ni del bi
gote de guías, ni de los goles por doce
nas como si fuesen naranjas, ni tengo 
monomanía persecutoria contra los de
lanteros que ocupan el puesto de inte
rior en mi equipo. Pero, de eso a que 
cíe terminados jugadores se conviertan en 
ei “ invisible señor Harvey” durante ios 
90 minutos del partido!, va iw  gran abis
mo. Y  aun esto tampoco lo critico exce
sivamente en quienes, a causa dei tin
glado sobre ei que está montado nues
tro fútbol, h.n de dosificar sus esfuerzos 
para vivir de las rentas el mayor número 
de años posible.

No quiero entrar a disouitir el fondo 
de tu carta, porque una de las razones 
del periodismo es la actualidad y  el par
tido Manchego-Extremadura queda ya 
demasiado lejos en el recuerdo de los 
aficionados. Que hay crisis de interiores 
en España lo sabe, mejor que nadie, el 
señojr Escartín. Y  que Sobrado y  Heriz, 
a quienes citas como ejemplo, no alcan
zaron la meta que soñaban, lo saben ios 
chicos de la primera enseñanza. Si ellos 
no llegaron donde querían, mal pueden 
superarles quienes ahora ocupan sus 
puestos. Por otra parte, no puedes ne
garme que un interior que no chuta a 
puerta no es un delantero completo.

Estoy dispuesto a aceptar, no sól0 la 
Medalla de Piedra de la Edad Prehistó
rica del fútbol, sino también la Piedra sin 
la Medalla. Y  lo malo es que, a lo me
jor, se rompe la piedra, Pero, por l’a 
vor, no creemos “ figuras de cera”  entre 
todos, porque éstas se derriten muy 
pronto.

No sé lo que entenderás por buen ar
bitraje, pero, cuando un penalty es con
vertido en offside; cuando una falta es 
sustituida por un saque de gol; cuando 
el fuera de juego es mal apreciado; 
cuando se recurre al saque neutral por
que no se sabe lo que se pitó; entonces, 
a mi modestísimo entender de caverníco
la del balompié matusalénico, debe la
crarse el silbato de mi árbitro por ios 
siglos de ios siglos.

El ide los jueces-de línea es otra can
tar y  admito — nobleza obliga.— que, a 
veces, me he pasado de la raya y he 
merecido un penalty contra mí mismo, 
porque su actuación jamás ha sido deci
siva. En esto — lo reconozco—  he reac
cionado, más coma aficionado que como 
crítico, tal vez porque, habiendo padeci
do verdaderas injusticias por esos cam
pos de Dios, me he afiliado a la secta 
de Duguesclin del “ ni quito ni pongo 
rey, pero ayudo a mi señor” .

Por últímá, perdona que no te agra
dezca la postdata porque nadie acepta 
una puya aunque sea de papel y  recu
bierta de vaselina. Personalmente, creo 
que el lubrificante no lo has puerto tú, 
sino el amigo Arjona, que me ha dado 
pruebas sobradas de sus notables apti- 

! tudes para la carrera diplomática.
De todos modos, na te preocupes. Las 

puyas de papel no hacen más que cos
quillas. Por mí, tienes abiertas de par 
en par las puertas del “ sancta-santorum”

Un buen deporte: 
esquiando en el agua

------- o-------
La mayoría de las personas abrigan la 

impresión de que esquiar en el agua es 
tan peligroso como ir montado en ia cola 
de un cohete. En eso se equivocan. El 
deporte le esquiar en el agua, pleno de 
gracia, rapidez y emoción, nació hace 
19 años, cuando unos soldados franceses 
pertenecientes a un batallón alpino se de
cidieron aprobar sus esquíes en el agua.

Así se esquía sobre ei agua
No es peligroso, y, lo que es más, puede 
aprenderse fácilmente.

Ese deporte se ha propagado en Ips 
Estados Unidos llegando hasta Louisville, 
ciudad del Estado de Kentucky, situada 
a orillas del río Ohío. A llí es cada vez 
mayor el número de aficionados.

Para practicar el deporte se neceritan 
unos esquíes, una canoa automóvil y una 
cuerda de remolque. Los esquíes son de 
madera, y los pies se colocan en unos 
encajes abiertos ?n unas planchas de 
goma elástica. El esquiador se agarra al 
extremo doblado de la cuerda, .provisto 
de una barra de madera o de un trozo 
de manguera. El otro extremo de la 
cuerda se sujeta a la popa de la canoa 
automóvil remolcadora. Después, todo 
consiste en mantenerse de pie sobre ips 
esquíes, mientras se es remolcado a vê  
locidades de 32 a 64 kilómetros por hora.

Puede realizarse una parada repenti
na en el agua, s i el esquiador suelta la 
cuerda y  hace que el borde de los es
quíes quede en ángulo recto con rela
ción a 1,a dirección que llevaba De ordi
nario, cuando se cansa el esquiador y 
quiere pararse, se limita a soltar la cuer
da, y  se hundo suavemente en el agua. 
Algunas personas experimentadas pueden 
practicar ese deporte durante varias ho-' 
ras, pero lo corriente es que el esquia
dor se canse a los cinco o diea minutos.

Cuando se vuelca, hay poco peligro de 
darse un golpe con los esquíes, ya que 
éstos se hunden con el que los lleva. 
Otro incidente frecuente es el de que se 
salgan los pies de los encajes de goma 
elástica. El, esquiador ha de saber nadar, 
para poder sostenerse en el agua hasta 
que vuelva la canoa. Para evitar caídas, 
se aconseja a los principiantes que se 
mantengan en la estela de la embarca
ción.
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiŵ
de la crítica que no pretendo hegemoni- 
zar. Sólo me resta decirte que el título 
de redactor es más serio de lo que su
pones y  muchq más difícil de llevar dig
namente de lo que algunos creen.

Tuyo afectísimo, pero no seguro ser
vidor, T f f

KASAMA.
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Arsenio, capitán del Ferrocarril, 
es polideportivo

Practica el atletismo y, a los 17 años, debutó en el Manchego
Siguiendo la tradición, un valor autén

ticamente colegial es el caso de Arsenio. 
De la cantera, inagotable, de los Maria- 
nistas, es el boy capitán del Ferrocarril. 
Es un veterano a pesar de su edad, 25 
años, ya qué debutó en el Mancbego la 
temperada 46-47, cuando apenas tenía 
17 años. Ha jugado en dos épocas distin
tas en: el Club nacional de la capital, 
defendiendo las restantes temporadas, 
los colores blanquirojos del equipo ferro-

ARSENIO
viario. La situación privilegiada, que su 
cuadro ocupa en la clasificación del cam
peonato regional, da actualidad y  relieve 
a la entrevista que sostenemos con el 
popular jugador.

—Tu primer partido en serio sería en 
el Colegio, en aquellos célebres y  ya ol
vidados campeonatos locales; pero dinos 
¿tu debut en categoría nacional dónde 
tuvo lugar?

—Creo que fué en Zamora, jugando 
con el Deportivo. Hace muchos años y 
tengo mala memoria. Sól0 recuerdo que 
todos los veteranos me animaron mu
cho, en especial Solana, del que guardo 
gratos recuerdos.

—¿Temporada más completa?
—Mi primer año con el Ferroviario. 

Después he tenido mucha desgracia con 
las lesiones

—(¿Siempre de extremo?
—Empecé de medio centro en el Co

legio, que por cierto ha sido uno de los 
conjuntos que más jugaron al fútbol por 
aquel entonces. Luego de extremo e inte
rior; pero prefiero ser interior, hay májs 
campo,: aunque la labor sea más ingrata.

—¿Tu mejor partido?
—Como interior en Cáceres con el 

Manchego. Perdimos injustamente por 
3-2, dando guerra al “gallito” en su cu
bil. De extremo en Valencia, con el Fe
rroviario, creo que ha sido mi mejor 
.partido; tanto es así, que Quincoces fijó 
su atención en mí, según dijeron. Tam
bién Coll H  jugó aquel día como gran 
interior.

—¿Te compenetraste mejor?

— Jugando en el Manchego con el pe
queño Cea, que era un gran jugador y 
un magnifico compañero; en el Ferro
viario con otro gran jugador: Pérez.

— ¿Tu mayor alegría?
—Campeones de España de Grupos de 

Empresa.
— ¿El reverso de la medalla?
— El 9-0 del Calvario salmantino. Era 

nuestra primera gran derrota.
— Además del fútbol, practicas otros 

deportes, ¿por cuál te defines?
— Dadas mis condiciones y mi afición 

el atletismo es mi preferido. Corro prue
bas cortas, rápidas, y de relevos. Creo 
que es un gran entrenamiento para todo 
deportista. También, y  en mi época de 
bachiller, jugué al balonmano, en cuyo 
equipo formaba también Vaich, el hoy 
jugador mancheguista.

— ¿Recuerdas alguna anécdota digna 
de relatarla en estas columnas?

—Con gran emoción recuerdo el reci
bimiento que nos hizo Ciudad Real al 
proclamamos campeones de España, fué 
algo grandioso y  que bien pronto olvidó 
la afición de Ciudad Real, dejando de 
asistir a los encuentros que disputamos, 
aunque he notado que en los partidos 
de categoría nacional va sucediendo lo 
mismo, y  por ese camino no se llegará 
muy lejos.

Muchas gracias amigo Arsenio por 
tus declaraciones.— PIV .

Los Bodas de Oro del 
R. C. 0. Español y del 

Atlético de Madrid
Los Clubs históricos que han llegado a 

la madurez manteniendo enhiesto el pa
bellón deportivo y que han llevado sus 
colores con el prestigio que los mismos 
requieren, cuando llegan a la madurez 
— repetimos— , que bien puede señalarse 
con el cincuentenario, entran de lleno en 
el terreno de lo admirable, y todo aquel 
que se sienta deportista o simple aficio
nado, debe mirar con respeto y satisfac
ción el festejo de unas fechas como estas 
que fuerzan a imponer unos momentos 
de meditación, porque una vida dedicada 
al deporte, tanto el t riunfo como la de
rrota van marcando una ruta unida ínti
mamente a unos principios básicos para 
ia implantación en el terreno internacio- 
nai de un nombre: el de la Patria.

Primero, el Barcelona, más tarde el 
Real Madrid, Aatlético de Bilbao, hoy el 
Español y el Atlético madrileño, son ja
lones que van cubriendo el deporte es
pañol en una vida que impone criterios 
propios basado en las más puras esencias 
de la noble competición.

A tletism o
DE NUEVO EN  EL ESTADIO RELE
VOS OLIMPICOS.— ADAM E Y  ECHE
VARRIA, DE L A  U. D. CIUDAD REAL  
EN  U N  RETO EXTRAORDINARIO,

CONTRA LOS CINCO MEJORES 
ATLETAS DE L A  CAPITAL

Seguros de su potencia, los entusias
tas Adáme y  Echevarría, han lanzado 
un reto, en el que pondrán de manifiesto 
su magnifica clase. Creen que ellos dos 
solos serán capaces de batir a lo más 
escogido del atletismo local en una prue
ba difícil, dura y  espectacular. Volverán 
a correr los relevos olímpicos, 100, 300, 
400, 800 y 1.500 metros, pero esta vez 
repartiéndose entre los dos el total de la 
distancia.

Llevados de su enorme afición al atle
tismo no dudan en ofrecer su esfuerzo, 
para que su deporte preferido logre 
arrastrar las masas, y  colaborar con su 
granito de arena, a las consignas de la 
Delegación Nacional de Deportes. El 
público que asista el domingo al Esta
dio, debe alentarles con su aplauso pa
ra estimularles en la labor emprendida. 
Tengamos también unas palabras de elo
gio para sus rivales, tan deportistas como 
ellos, y  con una clase muy similar, no 
dudando nos ofrecerán una magnífica 
carrera para vencer la mayor veteranía 
de Adáme y  Echevarría.
La prueba tendrá el siguiente desarrollo:
Distancias Participantes

U. D. Selección
100 metros Adáme Máznelas.
300 metros Echevarría Lorca.
400 metros Adáme Fernando.
800 metros Echevarría Torquemada. 

1.500 metros Adáme Pavón.
El equipo de la Unión Deportiva lleva

rá sus colores, blancos y  la selección ves
tirá de verde.

Deseamos un magnífico éxito a los 
participantes y  que la organización re
sulte perfecta.

Nos ruega la Junta Directiva de la 
Unión Deportiva, hagamos público su 
agradecimiento al Deportivo Manchego 
por las facilidades dadas, al buen des
arrollo de las pruebas celebradas en los 
intermedios de los encuentros por el 
mencionado Club disputados, contribu
yendo con el cariño con que acogió estos 
actos, al engrandecimiento del atletismo 
manchego.— PIV .

HUMOR DEPORTIVO
EXIGENTE, por Oció.

¿No tendrían algo en gris...?
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EN LAS CASETAS
Tanto el Ferrocarril como el Manzanares 

quieren ascender a Tercera

Campeonato Regional
-------o -------

Ferrocarril, 2; Manzanares, 1. 
Daimiel, 6; Soeuéllamos, 2. 
Castilla, 2; Herencia, 2.
Malagón, 3; Bolaños, (2) (sus

pendido cuando faltaban 15 minu
tos).

Venció el Ferrocarril al Manzanares, 
si no brillantemente, al menos mereci- 
damete. Pero en la tarde soleada del do
mingo, el público, que acudió en mayor 
cantidad que otras veces, salió decepcio
nado. El Ferrocarril juega más que lo 
ihizo. Muchos aficionados fueron al par
tido p o r  ver en acción a los locales frente 
a  un equipo más cuajado que los que

hasta ahora se le han opuesto. Y  no vie
ron nada. ¡¡ ■ ¡,[

Lo más importante fueron los goles 
que se marcaron, los tres de magnifica 
factura, pero el gol conseguido por Oli- 
ver es de esos que apenas se ven en los 
campos de fútbol. Un tanto justamente 
ovacionado por todo el público, porque 
lo mismo en la preparación como en la 
ejecución, es muy difícil mejorarlo.

•  *  *

En la caseta local, no hay alegría, pe
se a haber ganado. La delantera del F e 
rrocarril no existió. Gracias a Costoso, 
Morena, Santos y Vielsa, los manzana- 
reños no se llevaron un punto. Se lamen
tan algunos jugadores de la mala suerte 
que tienen en su campo que no logran 
hacer un buen partido.

El Presidente señor Garda Donas, tan 
amigo del .periodista, se presta amable
mente al interrogarotorio.

— ¿Mal partido?
— Yo no creo que haya sido .tan malo. 

De todas formas el equipo juega más.
— ¿Justo el resultado?
— Sin lugar a dudas. Pese a no haber 

jugado tanto como otras veces, hemos 
sido superiores

— 0Los mejores del Manzanares?
-—Es un equipo muy bajo. Dará mucha 

guerra. El mejor, el medio López.
-—Una vez que consigan el objetivo, 

¿qué harán?
-—El Ferrocarril intentará en la pró

xima temporada jugar en Tercera Di
visión.

—)¿ Usted cree que en Ciudad Real 
puede haber dos equipos en categoría 
nacional ?

— Y  creo también que se defenderían 
con mútuo beneficio.

— Pües a conseguirlo, amigo Donas.

El Secretario del Manzanares, señor 
Camacho, es el que nos da cus impre
siones.

— Amigo Camacho, ¿qué tal el par
tido?

— Que ha ganado merecidamente el 
Ferrocarril. Le han echado más entusias
mo que los nuestros.

— ¿Y  su equipo?
—Creo que si hubiese jugado Gastón, 

se hubiese ganado.
— ¿El árbitro?
—Nosotros pedimos árbitro a Madrid, 

porque, si queríamos tener ilusiones, ha
bía de ser ganando en Ciudad Real, cam
po donde el factor público no cuenta.

— A  propósito, ¿qué le ha parecido el 
público?

— Es un público que ha visto mucho 
fútbol y  por tanto, deja la pasión a un 
lado. Ya ha visto, nos dice, cómo nos 
han aplaudido en nuestro único gol.

— ¿Qué harán en lo futuro?
— Intentamos lograr la mejor clasifi

cación, para ver la forma de ascender a 
Tercera División. No creo que no haya 
ocasión.

Pues otro equipo más de Tercera en 
la provincia. A  este paso, la de Ciudad 
Real va a tener casi un Grupo para ella 
sola. ;i ¡| j(

El árbitro, señor Palú, se está termi
nando de vestir cuando intentamos inte
rrogarle, pero en vano, el hombre se ex
cusa porque tienen prohibido hacer de

claraciones. Y  como no tenemos gran 
interés en obtener manifestaciones, nos 
vamos.

El señor Donas invita a los directivos 
visitantes que comentan coruialmente el 
partido. El juego anda entre caballeros. 
Así da gusto.— HACHE-. *

CLASIFICACION
J. G. E. P. F. C. P.

Ferrocarril 6 5 1 0 24 2 11
Daimiel ..... 6 4 0 2 14 11 8
Malagón ... 5 3 1 1 10 7 7
Soeuéllamos 6 3 0 3 14 16 6
Manzanares 5 2 0 3 8 8 4
Criptana ... 5 2 0 3 13 14 4
Bolaños ..... . 5 2 0 3 7 17 4
Herencia . . 5 1 2 3 8 9 3
Castilla ..... . 5 0 1 4 2 15 1

* * $
Jomada normal en cuanto a los resul

tados, no en cuanto se refiere a lo q » 
debe de ser el comportamiento de las 
aficiones. Esperemos que se imponga la 
sensatez en evitación de medidas guber
nativas, que no favorecerían en nada a 
los promotores de escándalos. Aparte de 
las de índole deportivo que habría de 
adoptar la Federación. ¡Un poco de de- 
portividad, señores!
L A  PRO XIM A JORNADA 

Crip tana-Ferrocarril. 
Manzanares-Castilla.
Herenci a-Malagón: 
Socuéllamos-Bolañego.

Descansa Daimiel.
Jornada esta de claro sabor local, sal

vo el encuentro que se jugará en Campo 
de Criptana, entre el titular y el Ferro- ¡ 
carril de Ciudad Real. No está el equipo ¡ 
criptanense muy Sobrado de puntos co
mo para permitirse un nuevo tropiezo, 
pero la buena clase de los ferroviarios, 
nos hace darlos como favoritos, aunque 
limitándonos a señalar que lo más pro
bable, será un empate.

En Manzanares, juegan los don equi
pos de la localidad. Jornada fuerte en 
emociones para ios seguidores de uno y 
otro bando, pero que debe de resolverse 
a favor de ios titulares, pues su marcha 
en el campeonato es más regular. Avala 
nuestro pronóstico el haber visto jugar a 
los dos de Manzanares frente al Ferro
carril. Y  francamente, media un abismo 
entre uno y otr0 conjunto. Así, pues, no 
esperamos sorpresas. Victoria clara de 
los azules.

En Herencia jugarán el titular y el 
Malagón. Partido que debe de resolverse 
a favor ¡de los herencianos que tienen 
equipo de ciase y  al que nos extraña ver 
tan mal clasificado. Victoria de Herencia.

El Soeuéllamos, pese a su tropieza del 
domingo, no debe de pasar grandes apu
ros para vencer al Bolañego, aunque no 
deben de confiarse, pues los de Bolaños 
man mejorado, al estar más en formas» 
jugadores.

Todos estos pronósticos, pueden estar 
basados en la lógica:, pero vayan usteidef 
a saber lo que puede oicurrir.

llininillllliniil!!lim!llltl)ll!¡!l!lHII¡llf!!!í!lll!lll!ll!t!liir,IIIÍU¡ílll!!¡i¡i:!i!!Ulll!!t»ll1ffl«iMk

TEJIDOS MUEBLES, CALZADOS, ARTICULOS P A R A  REGALOS. 
CRUZ, NUMERO. 3 CIUDAD R E A L
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PAQUILLO, el delantero que 
se metió a defensa

«Nos hace falta un delantero centro»
Como valor veterano dentro del fútbol 

«anaanare&o está el antiguo centro de
lantero Paquiilo, boy convertido ea de
fensa central. De seguro y  ágil salto. Pa- 
quiUo tiene en el juego por alto su cua
lidad más estimable. Y sabe su papeleta 
tan bien corno lo atestiguan loe partidos 
que en ese puesto ha realizado.

—¿Cómo te llamas? '
—Francisco Romero Racionero.
—¿Desde cuándo juegas al fútbol ?
—Desde el 1940.
—¿En qué equipo empezaste?
—En el Spcurting, que entonces era ei 

(titular de Manzanares.
—¿Recuerdas cuándo debutaste?
—En Linares.
—¿Qué equipo fué a jugar allí?
—Un equipo manzanareño reforzado 

con los alcazareños Asensio, Ldpez y  Sa
rdón. Ganamos por dos a uno, y  yo ju
gué de delantero centro.

—¡¿Te gustaba el puesto?
—Me gustaba, pero ahora me agrada 

más ser defensa.
—¿Por qué?
—Porque mí juego necesita espacio 

libre. Y  como le doy a la pelota con los 
dos pies, y salto bastante bien, rindo 
más de defensa central.

—¿Recuerdas tu mejor partido como 
Míete?

—Contra el Mestanza de Albacete, 
que metí seis goles.

—¿Y el peor?
—En Ciudad Real, cuando jugamos el 

•fio pasado la regional de Madrid. Salí 
del campo descontento, porque no v i una 
pelota en toda la tarde

—¿Qué defensa te ha marcado mejor?
—Costoso. *
—¿Y el portero más difícil?
—Para mí, Perico, «1 de Críptana. Cla

ro, no el Perico de ahora
—Como central, ¿qué delantero te in

quietó más?
—Sin duda ninguna, el del Juvenil de 

Puertollano.
—¿Por qué?
—Por su movilidad y desmaxque.
—Hablemos del campeonato regional. 

¿Qué papel haréis?
—Aspiramos a ser subcampeones.
—¿Equipo más difícil?
—El Ferrocarril.
—¿Por qué?
■—Porque ¡tiene un conjunto muy bue

no, y unas líneas fuertes.
—¿ Qué opinas de la afición manza- 

nareña?
—Que está muy bien, y  que ha vuelto

»  reaccionar.
—¿A qué lo atribuyes?
—A la nueva Directiva.
—(¿Estáis contentos los jugadores?
—SI.
—¿Qué os falta?
—Nada, si acaso que nos sigan aleñ

ando.
—¿Qué parecer te merece el Castilla?
—Que ha sido tina equivocación en

trarlo en campeonato.
—Explícate.
—Porque están haciendo unos gastos

“'necesarios.

— Más.
— Con lo empleado en el Castilla po

dían haber reforzado más el Manzana
res. Y  aspirar, no al subcampeonato, 
sino al título.

— ¿Muchachos jóvenes que croes tie
nen porvenir?

— Iván y Roberto Pacheco.
— ¿No crees que debían haberlos en

trado en el Manzanares?
—Sí, desde luego.
— ¿Has sido seleccionado provincial?
—El año 41, en los campeonatos na

cionales del F. de J., formé parte del 
combinado provincial, en Cáceres, como 
delantero centro. Y  el Man-ehcgo, Tome- 
lío so y  Gimnástico me hicieron ofertas 
para jugar en Tercera.

— ¿Qué equipo titular harías tú en el 
Manzanares?

— Jiménez; la defensa conforme está; 
Alcolea, López; Oliver, Aglio, un delan
tero centro que metiera goles, De ¡a Ve
ga y  Navarro.

— Y  con ese equipo...
— Daríamos más que hacer.
—Total, que tú suspiras por un centro 

delantero.
— Hombre, yo doy mi opinión. ¿No 

me la has pedido tú?
— ¿Quieres decir algo más?
— Que dejes de preguntar, hombre.
— De aciferdo.— JOLOPCA.

'̂'(fiiu.’HiiiiiiiHiiiiiiiiinnifniiiiiiüiiniiiniuDfliHtiiiuiiiiiiiiiiiiiinmimitiiuiiiBimiii

t i  Cacereño prescinde de 
de los servicios de Liria, 
Baena, Almaraz, Martin, 

Gallo y Burgos
NAVARRO, ENTRENADOR

CACERES.-La Directiva del C. D. Ca- 
©erefio ha conseguido llegar a  un acuer
do para rescindir los contratos con los 
jugadores Baena, Almaraz, Martín, Ga
llo y  Burgos, que ya no pertenecen al 
Club. E!eta rescisión de contrato, que su
pondrá una sensible mejora para la eco
nomía del Club, se ha hecho además en 
vista del escaso rendimiento que han 
dado los citados jugadores en cuantas 
ocasiones fueron alineados. Con el ju
gador Clemades no ha podido llegarse a 
de la lesión de meniscos que padece, pe- 
un acuerdo por tener que ser operado 
ro también se espera que cause baja en 
la nómina del Club.

El caso del entrenador Uria es de otra 
naturaleza.

BU hasta ahora entrenador del equipo 
vino en unas circunstancias especiales 
cuando se redujo la ficha de Guijarro y  
no se había formalizado contrato, ya 
que las condiciones de primas de ficha- 
je estaban supeditadas a que el equipo 
lograra clasificarse en un lugar que per
mitiera su permanencia en Segunda 
División. Descartada totalmente esta po
sibilidad, y  aun estimando mucho los ser
vicios prestados por Uría y  su induda
ble capacidad como entrenador, se ha 
prescindido de sus servicios como medi
da económica, sin perjuicio de que en la 
próxima temporada, y  con todas las for
malidades debidas, vuelva a ocupar el 
cargo que desempeñó con indudable 
acierto.

Hasta terminar la temporada se hará 
cargo del equipo -el jugador y  capitán 
del mismo, Salvador Navarro, que en el 
próximo partido actuará ya. con tal ca
rácter.
¿NUEVOS F ie n  AJES ?

Se rumorea en las peñas deportivas 
que el jugador local Sosa, que actual
mente pertenece al Montijo, va a ser in
corporado al primer equipo del Cacereño 
con el fin de alinearlo en alguno de los 
partidos que restan de temporada y  ver 
su posible rendimiento con vistas a la 
próxima. También se habla de otras po
sibles incorporaciones de nuevos valores 
de la cantera al primer equipo del Cace
reño con la misma finalidad que apun
tamos para t í caso de Sosa

Calatrava, ^  
Teléfono,
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CAMARA TELON Y PISTA

La perfecta pareja cinematográfica: 
marido y mujer

Jean Simmons y  Stewart Granger dicen que cuando trabajan 
juntos, las escenas que interpretan con mayor 

desenvoltura son las de amor
1  es natnrai-añade lean-porp iremos tenido dos años para ensayarlas"
Desde tiempo inmemorial ha existido 

en Hollywood una controversia respecto 
a si es prudente que una estrella cine
matográfica aparezca en la pantalla for
mando pareja con su marido.

En muchas ocasiones se han visto ma
trimonios que han compartido honores 
estelares en películas, con gran éxito. 
Entre éstos podemos citar a Humphrey 
Bogar t y  Lauren Bacall, June Allyson y

JEAN SIMMONS

Dick Powel, Cary Grant y Betsy Drake, 
Errol Flyn y Pat Wymore, etc. La más 
reciente pareja de esposos la constituyen 
Jean Simmons y Stewart Granger, quie
nes abiertamente expresan su esperanza 
de que la producción en tecnicolor “La 
Reina Virgen” , que se filma actualmente 
en la Metro-Goldwyn-Mayer, no sea la 
última película en que aparezcan juntos.

Jean va aún más allá, diciendo: “Me 
gustaría que alguna vez en lo futuro me 
dirigiera mi esposo en un film. El quie
re ser director, después de actuar por 
varios años más. Creo que su entusias
mo y  el conocimiento que tiene de su 
trabajo, le ponen en aptitud de ser un 
hábil director” .

Sea como fuere, por lo pronto, los fa 
mosos artistas no insisten en hacer del 
matrimonio Granger una constante pa
reja cinematográfica. “Pero de vez en 
cuando, nos gustaría trabajar juntos”, 
declara el actor. “Especialmente en una 
película romántica de época pasada, co
mo “La Reina Virgen” , cuya historia de 
amor es tan dramática y  ¡real, que se
guramente absorberá la atención del pú
blico, no dejándole tiempo para que se 
distraiga con nuestra relación familiar 
en la vida privada” .

— ¿Cuáles son las ventajas de traba
jar juntos?

Granger sonrió cuando le hicimos esta 
pregunta ,respondiendo:

— Es tan agradable el trabajo y los 
ensayos se hacen tan fáciles. Puede uno 
estudiar el guión todo el tiempo que 
quiera, .repasarlo ambos en absoluta co
modidad y  aún cerca del hogar en su 
propia casa. Cuando Jean y  yo trabaja
mos en distintas películas, disponemos 
de muy poco tiempo para dedicarlo el 
uno al otro. Desde que comenzamos “La 
Reina Virgen” , con frecuencia nos dan 
broma en el escenario porque las escenas 
que interpretamos con mayor desenvol
tura son las de amor. Pero, ¿acaso esto 
no es comprensible? Después de todo, 
hemos tenido dos años para ensayarlas.

Precisamente ese es el tiempo que lle
van de casados los Granger. Aún se ha
llaban en su luna de miel cuando les fué 
presentado el argumento de “La Reina 
Virgen” y desde entonces habían espe
rado su rodaje con ansiedad.

Hablando más seriamente, Granger es 
de opinión que las parejas de casados 
deben tener decidida facilidad para in- 

; tarpretar episodios románticos y  están 
j en posición de empapar sus actuaciones 

con un ambiente íntimo y  real. “Y  si 
no, fíjense en Alfred Lunt y  Lynn Fon- 
¡tanne” , dijo. “Su larga asociación en el 
teatro y su completo entendimiento mu
tuo, seguramente contribuyen en alto 
grado para ese maravilloso y único am
biente de intimidad que imparten a sus 
obras” .

Jean Simmons sólo puede notar dos 
desventajas de trabajar con su fogoso 
marido. “Los primeros días” , hizo obser
var ella, “ yo sentía ganas de reir conti
nuamente, pero por fortuna ©so pasó tan 
pronto como me compenetré de mi per
sonaje. No podía evitar esos accesos, ya 
que había líneas del diálogo que con otro 
actor me hubieran parecido perfecta
mente naturales, pero por tratarse de 
“Jimmy” (así llama a su esposo), me ha
cían recordar ciertos sucesos de nuestra 
vida íntima” .

Su otra dificultad la experimentó na
da menos que en las escenas amorosas.

“Actualmente no puedo evitar el sen
tirme confusa y  perturbada frente a to
dos los presentes en el escenario” , dijo 
la encantadora actriz. “Las escenas de 
amor, generalmente, son impersonales; 
no son sino una de tantas partes de la 
caracterización; pero esto cambia por 
completo cuando me encuentro interpre
tándolas con mi propio marido” .

“El verme rodeada de espectadores en 
el “ set” , me pareció como una velada en 
la intimidad de nuestro hogar, con todas 
las ventanas abiertas y  las persianas le
vantadas".

Las extravagancias de 
los artistas de cine

----- o-----
JOAN FONTAINE PIDIO EN MADEB) 

U N  REFRESCO DE PERLAS
Las extravagancias de los artistas ci

nematográficos necesitan una .poderos 
imaginación a cargo de loa mismos. Un 
hombre vulgar no podría jamás solici
tar, por ejemplo, un refresco de perlas, 
Su capacidad para la fantasía se detiene 
.poco más lejos de sus acuciantes probe
mos vitales. Y  a pesar de que desearla 
en muchísimas ocasiones tener «na for
tuna para “darse la gran vida”, cuan
do, es decir, le toca el “gordo” de la 
lotería, entra en un lujoso restaurante j 
pide tortilla con chorizo. La imagina

JOAN FONTAINE

ción del hombre corriente, entre la que, 
.por desgracia, se encuentra recluida tam
bién la del .periodista, necesitaría tiem
po y ambiente para encontrar una sali
da. al mundo de las extravagancias for
midables.

Tiempo y circunstancias, mundo y 
trato social. En el Rex de Madrid, pasa
da la puerta, la escalera de la parrilla 
invita a descender. La. música blanda y 
acaricia|ite nos rodea con sus brazos 
desnudos. Joan Fontaine estuvo allí, en 
su último viaje a la capital de España 
Débil y rubia, escondida en un ondulan
te traje de noche, ocupó una mesa junto 
a la pista. Varios camareros la rodearon:

—Pida usted, exclamaron a un tiem
po, con las libretas en la mano.

— Un refresco de perlas, solicitó Joan 
Fontaine.

Los camareros se miraron unos a 
otros. Y  el jefe de la parrilla se atrevió 
a solicitar una aclaración, sin inmutarse.

— ¿ Con perlas verdaderas o con perlas 
fabricadas? Tenemos refrescos de ambas 
cosas.

Joan Fontaine, como si no le diera 
importancia á la insinuación, repitió su 
deseo en titubeante castellano:

— No, no; con perlas verdaderas.
— Naturalmente, las perlas pertenecían 

a la artista. Los camareros no se atrevie
ron a pedírselas a nadie. Ella las des
prendió de un adorno que llevaba en el 
vestido y  explicó la composición. En el 
refresco se metían un par de gemas. 
Se las dejaba reposar, y  el líquido con 
burbujas tomaba la luz y  el color de 
aquellas cositas pequeñas que significa
ban un capital inmenso. Después de sor
bido el refresco, las perlas volvieron a 
prenderse en el ondulante vestido de 
Joan Fontaine.

— Para otra vez, comentó sonriendo.
Y  salió a bailar.
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EL SECRETO DE BEN BAREK

"Que hago una vida sana. Sin complicaciones"
'los jugadores españoles, cuando juegan en casa, bien; 

cuando lo hacen fuera bajan enormemente"
Ben Barek tiene un “secreto”. Pero ya 

no «a tal seoreto, porque él mismo se lo 
lia descubierto a Córdoba.

"-—Que bago una vida sana. Sin com
plicaciones; duermo lo suficiente, como 
lo necesario. Yo jamás me be acostado 
a las tres de la madrugada. Eso va mal 
para nosotros. El jugador ha de salir al 
campo, lo mismo en loa entrenamientos 
que en los' partidos, totalmente descan
sado.

—Tienes cuerda para rato, ¿eh?
—Por de pronto, para la próxima tem

porada.
-¿Sólo?
—A los treinta y cinco años no puede 

ofrecer uno lo mismo que cuando se tie
nen veinte.

—¿Qué ofreces tú?
—Hacer los cursillos inmediatamente 

para hacerme entrenador.
—(¿Consagrarás tu vida por entero al 

fútbol?
—Es lo que más me gusta del mundo.
—¿Cómo ves el fútbol?
—Como el hombre que está enamora

do de una mujer guapa; no ve más que 
por los ojos de ella.

—Ben Barek, entrenador.
—Diré y repetiré a los jugadores que 

no se acuerden del tiempo pasado.
—¿Qué quieres decir?
—Que piensen en el fútbol moderno.
—Moda.

— El tiro a gol. En Francia no tiraba 
tanto.

— ¿ Y  no has enseñado nada a cam
bio, Larbi?

— Algunos dicen que han aprendido 
algo, pero no lo sé.

— ¿Qué supones tú han aprendido?
— Qué sé yo.
— Bueno. ¿Qué te gustaría a ti hubie

ran aprendido?
— Pues..., no, no.
— ¡Dinos la verdad!
—La deportividad. .
— Creo que no.
— ¿Has lesionado a alguien?
— ¿Te lesionaron?
— Creo que sí. Pero... sin querer.
— Muy deportivo, Larbi.
— El fútbol es así.
— A  veces.
— Es que en el campo los nervios, a 

veces, nos pierden.
— ¿Os guardáis rencor los rivales?
— Por mi parte, no. Y  por parte de los 

contrarios, creo que tampoco. Mire us
ted, en el campo ,quizá en una jugada 
se oigan palabras duras, pero en cuanto 
termina el partido, tan amigos.

-—Despídete, Larbi.
— Pues, nada; muchos saludos a la 

afición.
—Eso es lo que dices siempre por radio.

Eduardo Ramos Casero
-------O-------  :

Ramos nació en Larache' el 15 de ma
yo de 1928. Comenzó a jugar, a loa 15 
años en el “Lixus” de Larache, de por
tero y más tarde en el Deportivo Alca- 
zaquivir.

A  los 17 años pasó a la Unión Tange
rina, de Primera Re
gional y  desde allí, 
como profesional, ai 
Mogreb, en La tem
porada 48-49. Cum
plió el servicio mili
tar en Córdoba don
de el equipo titular se 
interesó por él, no lle
gando a un acuer
do por ser trasladado 
a Larache. Volvió al 

Mogreb, hasta la temporada pasada, 
en que se disolvió, fichando entonces por 
el Valdepeñas, donde juega en la ac
tualidad.

Juega en cualquier puesto de la de
lantera, pero principalmente de delante
ro centro.
fllilll!!!l!lllllllinilllllll!lllllllllllll!IIIMIIIIIil!IIIIIIM

— Pues diga que yo siempre salgo co
mo esta tarde, a darlo todo.

— Yo lo digo; ahora lo que hace falta 
es que lo crean.

— Pues es cierto” .
(De “Pueblo” ).

—Cuatro cosas.
—Primera.
—Velocidad.
—Segunda.
—Rapidez mental.
—Tercera.
—Conjunto.
—Cuarta.
—Remate a gol.
—¿ Defecto que observas en el fútbol 

español?
—Demasiadas individualidades.
—Más.
—Cuando juegan en casa, bien; cuan- 

lo salen fuera, bajan enormemente. 
—Razón.
—O por falta de entusiasmo o por in

fluencia del público.
- ¿ Y  tú?
—Yo he hecho mejores partidos fuera. 

Créalo.
—¿Qué opinas del público?
—Que siempre sale a animar a los 

suyos.
—¿Crees en el público?
—Sí.

¿Será el Rayo quien dispute al Ferrocarril 
el Cam peonato de Castilla de Aficionados?

—¿Por qué?
—Porque cuando los suyos no se por

tan bien, aplauden a los extraños. 
—¿Sientes al público cuando juegas? 
—Sí.
—¿Influye sobre ti?
—Procuro que no. Hago un verdade

ro esfuerzo por conseguirlo.
—¿Has enseñado algo en fútbol?
—No lo sé.
—¿Qué sabes?
—Que he aprendido en España.
—(¿Qué has aprendido?

He aquí una foto de Miguel que captó, el 
domingo día 15, al equipo del Rayo que 
venció al Aran juez en la final madrileña 
de aficionados. El Aranjuez iba ganan
do 2-0 en el primer tiempo. Diez minu
tos antes de terminar, el Aranjuez iba 
2 a 1. Pero, al final, el Rayo se impuso 
y ganó por 3-2 debido a su mayor vete- 
rania y  a su mayor “ratonería”.

Aunque no se ha dicho nada de la 
final de Castilla de Aficionados, ya sa

bemos que el Ferrocarril es el represen

tante de Ciudad Real. Si no hay otra 
eliminatoria previa, tocaría jugar la fi
nal entre el Rayo y el Ferrocarril. 
;,A doble partido? Ojalá, el equipo ciu- 
darrealeño puede reconquistar el título 
para nuestra capital, como hace años 
hiciera el Manchego frente a la Ferro
viaria en partidos memorables. Y  luego 
ver desfilar por nuestro campo a otros 
equipos af ico inados de España en los 
octavos y quién sabe si en los cuartos 
de final.
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DESDE EL B U R LA D ER O

Un torero alcazareño
Eduardo Samper, se entrena

De regreso de Sevilla donde ha estado 
entrenándose en diversas tientas, nos en
contramos en plena calle alcazarefia con 
«1 novel torero paisano nuestro, Eduardo 
Samper.

Hemos charlado con él largo rato y nos 
hemos enterado de que, también, ha ac
tuado en ei campo salmantino alternan
do .con Rayito, Montero y Victoriano 
Posada y que comenzará muy en breve 
su campaña taurina Tiene grandes de
seos de actuar ante nuestra afición y la

Eduardo Samper, corte lino y elegante 
posa en la calle con nuestro colaborador 

YO, ante el objetivo de Pitosabel.

de la provincia, lo que brindamos a los 
populares empresarios Rodríguez Maes
tre y  García, para sus combinaciones 
modestas.

Y  como tuvimos tiempo de charlar, le 
preguntamos:

— ¿Admites en el comienzo de tu arte, 
el afeitado de los toros?

—-Desde luego — nos contesta—  ya que 
ganará en belleza y emoción.

— ¿Tus aspiraciones?
—Hombre, tomar la alternativa.
— ¿Crees en la retirada de Luis M i

guel?
— Según sus declaraciones, creo que sí; 

pero según su afición, afirmo, rotunda

mente, que no, pues la afición ai toreo 
de Luis Miguel es muy grande.

— Orees que éste es el número uno 
en el toreo?

— Para mi —nos dice—  todos los ma
tadores son números unos.

- -¿Has visto torear a Miguel Ortas?
— Desde luego y  tiene clase y  perso

nalidad. Puede llegar a ser un gran ma
tador de toros.

Sondeando su temperamento, le pre
guntamos si cree en la influencia de la 
Prensa para llegar a encumbrarse. Y  nos 
dice: *

— Desde luego. Creo en la influencia 
de la Prensa, relativamente, ya que es 
un medio para darse a conocer y dar a 
conocer los triunfos posteriormente, pero 
si el toreo no se justifica en los cosos, 
huelga la Prensa por mucho que quiera 
ayudarle, ya que ésta debe ser veraz 
en su informaciones.

Volvemos al afeitado — al fin y a la 
postre está de moda—  y le preguntamos 
si desaparecerán algunas figuras tauri
nas con la medida de la integridad de 
las defensas del toro.

—Siempre habrá figuras en número, 
clase; y  valor exactamente igual que an
tes, aunque en lugar de llamarse a éstos 
con la letra A , se les llame con la Z.

—-¿ Orees que la afición ganará con 
esta modalidad?

— Ganará enormemente, aunque la afi
ción, esta nueva afición de ahora ten
drá que empezar a ver de nuevo las 
suertes del toreo, que estaban completa
mente decaídas, es decir, la lidia de un 
toro en toda su integridad.

— Los toros “pegarán” ahora más que 
antes, le decimos.

— Los toros "pegan” siempre. La prue
ba está en la muerte del llorado Ma
nolete. .

— ¿ Y  de los precios, qué me dices?
— Pues sencillamente, que cada vez 

hay más aficionados, aunque muchos 
aficionados no pueden asistir por los 
abusivos precios de la fiesta

VERA
GTUDAD 1UEAL

— Es que los toreros cobran, a, mi en
tender, demasiado.

— Yo creo que el torero es ©1 único 
que debe cobrar más que nadie, ya que 
es el único que expone. Además el to
rero es el artista y  el arte no tiene precio.

Hablando, hablando con este simpáti
co futuro as y  paisano, llegamos a la 
estación férrea y  pensando hacer una 
cronkjuilla para ARCO, le sacamos la 
consabida anécdota Y  nos dice:

— Faltaban unas horas para celebrarse 
la corrida y  como siempre, el consabido 
pedigüeño de entradas. Este Se entre
vistó con mi mozo de estoque, que le 
respondió que el matador estaba dur
miendo. Entonces el individuo en cues
tión le dijo: ¿Durmiendo? ¡Con el mie
do que se tiene que tener, es imposible 
que esté durmiendo!

Y  con un saludo a ARCO Y a svs lec
tores el joven Eduardo Samper, subió al 
tren.—YO

Antonio Navas "El Cano" se 
ofrece para torear a 

beneficio de las Hermanitas 
de los Pobres

------o-----
Días pasados estuvo en nuestra Redac

ción, el novillero local Antonio Navas, 
“El Cano” , a quien hace poco interviuva
mos en estas mismas páginas. j 

Venía a decimos lo siguiente:
Que se ofrecía a la Diputación u or

ganismo competente para torear una 
novillada a beneficio de las Hermanitas 
de ios pobres en Ciudad Real. Su ofre
cimiento es completamente desinteresa
do y pide más: que los novillos salgan

ANTONIO  N AVAS  "EL CANO"

con sus arrobas reglamentarias y sue 
defensas naturales sin arreglar.

Añadió que quería tener una oportuni
dad en su pueblo, ya que no se la han 
dado loa empresarios. Si triunfase, se
guiría de matador de novillos. SI fraca
sase, cambiaría su carnet por el de ban
derillero como ya anunció en estas mis
mas columnas.

Dice que querría torear, mano a ma
no, con Juanita Coello, pues son nobles 
rivales.

Finalmente, nos manifestó que en 
Ciudad Real hay buenos artistas, futbo
listas, toreros, etc., pero que no se les 
dan ocasiones de mostrar su valor. In
siste en la valía de Luis Lillo de la To
rre, que tiene vocación de torero, pero 
al que nadie ayuda. Y  concluye dándo
nos un saludo para la afición manchega. 
Ahí quedan, resumidas, sus manifesta
ciones y  su reto.

i i ii i i i iu ii i i i t i i i i i i t t i i i i i i i i i in i in ii in i i i i i i im i f lH i i i im n i tm i t i t i i i iH H n i ii in i f f l i tH r a i i f i f i i i t f f lu i i im i ir

Parrilla Gran Casino
Barra americana. Restaurante.

Bodas, bautizos, cenas de sociedad.
LOS DOMINGOS:

POR L A  MAÑANA. SELECTO 

BAILE VERMOUTH  
POR L A  TARDE, ANIMADO  

T®-BAILE.
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M  B ©Nono, el me/or

----- o-----
El domingo se jugó un partido en Puer 

tollano, en el que un combinado del Ju
venil y del Reserva del Calvo Sotelo 
ganó ampliamente a una selección de mo- 
■destos de Ciudad Real. ,

Ñoño, del Juvenil de Puertollano, que 
ya vino a nuestras páginas en otra oca
sión, fué el mejor de los 22.

Vuelve ahora a lugar preferente por 
derecho propio. Y  su actuación es un 
mentís para quienes dicen que, de la 
cantera local, no pueden sacarse valores 
para el primer equipo. Los partidarios 
-decididos de la importación de jugadores 
habrán visto que aquí los hay tan bue j  
nos como en cualquier parte. Y  el Club 
aparte de un ahorro económico, contará 
siempre con jugadores amantes de los 
colores locales que pondrán, en su defen
sa, el mayor entusiasmo. Ñoño, de pro
mesa, está pasando ya a realidad y, a 
él, seguirán otros. Lo que hace falta es 
que todos cuidemos y  apoyemos a este 
Juvenil que es nuestra mayor esperanza.

El Calvo Sotelo puede formar, en años

sucesivos, un gran equipo con sólo aque
llos refuerzos imprescindibles y  que no 
haya en la localidad.

Estimamos que la labor de Maside, en 
este aspecto, ha sido sumamente intere
sante y que la Junta ha tenido acertado 
criterio para ayudarle y  darle las máxi
mas facilidades. Ñoño es un gran0 de 
arena de lo que puede hacerse.

¡Animo muchachos!

Nuestro concurso
PARTIDO P A R A  E L  D IA  5 DE A B R IL

MANCHEGO -----  CONQUENSE ------

S. LORENZO----- <5. SOTELO -------

VALDEPEÑAS — G U AD ALAJARA  —

NOMBRE ---------------------------------------------

DIRECCION------------------------------ ----

POBLACION -----------------------------------

Mussimessi
He aquí la foto de Musimessi, el meta 

de la selección argentina que jugó en 

Chamartín, captada entonces por Miguel.
Ahora, la exhumamos de nuestro ar

chivo porque se rumoreaba que iba a ve
nir al Real Madrid, aunque algunos ¡di
cen que todo ha sido una “finta” para 

conseguir un mejor fichaje de su Club.

Sea lo que fuere, Mussimessi salvó a 

su equipo del empate, que España mere

ció aunque, en aquella tarde aciaga, no 

acertase a jugar como sabe y puede.

IlliDilllllUillllllillllllHIlllllUIUIllUllllllinillillli

El prim er nom bre  
en Radio

DISTRIBUIDOR NAVARRETE

El ex-ferro vía rio Nieto va a seguir U  

carrera arbitral. El domingo lo vimos así 
de juez de línea. Mucha suerte.

Nieto, juez de línea

José Navarro Carrillo
 ̂ Quesos, Fiambres, Licores, Mantequillas

S U C U i $ A t g $
P LA Z A  GENERALISIMO, 33 y "34 

TELEFONO. 73.
L A  PA JA R ITA , Feria, 15 y  17 

TELEFONO, 326

G U Z
¿H A N  orno H A B LA R  DE GUZM AN?

ESTA  ES L A  CASA MEJOR DO TAD A DE ARTICULOS DEPORTIVOS. 
AD Q U IR IR  BALONES, CAMISETAS, M A TE R IA L  FUTBOLISTICO Y  DEPOR

TIVO  E N  GENERAL, CONSTITUYE E L  TR IU NFO  IND ISCUTIBLE 
DE SU EQUIPO. ¿SU TA L IS M A N ?... G U Z M A N  

ALFONSO X  E L  SABIO, 25.—CIU D AD  R E A L
íiiiiüniniiiiiniiiRiimnniiiiiinmii

¡Semana SantaI...
Almacenes "LOS PORTALES"
ALGODONES — SEDAS —  PAÑ ER IA  

GENEROS DE PUNTO —  LAN AS  
PLAZA DEL GENERALISIM O 

CIUDAD R E AL

EN ESTAS F IESTAS PIADOSAS Y  ¡SIEM PRE!... ISAB E L LABRAD O R RU IZ
RECUERDA A  SU D ISTINGUIDA CLIENTELA. QUE ENCO NTRARA EXTENSO 
SURTIDO DE ARTICULOS COMO E N  AÑOS ANTERIO RES Y  SERA A TE N D ID A  
CON L A  PULCRITUD  Y  E L  ESMERO CARACTERISTICO DE QU IEN CONS
TANTEM EN TE  SE VE FAVORECIDA POR SUS NUMEROSOS CLIENTES, 

¡NO CONFUNDIRSE! ISAB EL LABRAD O R RUIZ, San Roque, 4. 
M ORAL DE C A LA TR A V A  (C. Real).
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Las bicicletas C IL  triunfan 
en todo el mundo

*G anc J °d d( idadgv^unapon el record de velocidad en carretera, en la 

V i l  V  uelía a t s p a ñ a , montadas pop V a n  D ick

EN  BREVE, VAN A  SER LANZADAS A L  MERCADO MANCHEGO DONDE  
HAY MILES DE AFICIONADOS QUE LAS ESPERAN

l Días pasados encontramos a dos hom
bres de negocios: el gerente de la fábrica - 
de bicicletas CIL, don Luis Iriondo y 
don Pedro Pacheco, distribuidor exclusi
vo para nuestra provincia.

A  un periodista no se le puede esca
par fácilmente los motivos de informa
ción para su periódico, y  por eso nos 
acercamos a ellos. El señor Pacheco nos

V A N  DICK
presentó al señor Iriondo, un hombre ac
tivo, simpático, emprendedor, que hoy 
regenta una de las fábricas más impor
tantes de España por su enorme produc
ción y  por sus grandes dimensiones, asi 
como por el sistema de fabricación, de 
tipo americano, en cadena

— ¿ Se puede saber do qué están ha
blando ustedes?

—:Clar0 que se puede saber! Estamos 
charlando de mi empresa de Bicicletas 
Iriondo, S. A., establecida en Vitoria, 
con todos los adelantos modernos y  ca
paz dé fabricar, habiendo los suficientes 
materiales para ello, cien máquinas dia
rias... ¿Tiene interés la cosa?

—Ya lo creo que lo tiene.
Entonces, don Luis, saca de su car

tera unas fotos y nos las muestra ver
daderamente orgulloso.

— Son unos nuevo,-, tipos de velomoto
res qúo ' vamos a lanzar en breve al 
mercado y que van a producir una es
pecie de revolución motorizada. Ya  sabe 
usted lo que se han generalizado estas 
máquinas, que sirven al hombre y  a la 
mujer para realizar mejor sus desplaza
mientos sin Osfuérzo alguno y con un 
gasto insignificante.

— ¿ Qué le ha traído por Ciudad Real ?
■—Dadas mis bueas relaciones con la 

empresa de máquinas de coser A LF A , 
he venido a ofrecer a su representante 
en esta capital, don Pedro Pacheco, la 
representación también de mis bicicletas.

— ¿Hay mucha demanda?
-—Hay bastantes máquinas distribuidas

en Alcázar y  Manzanares, pero, hasta 
ahora, teníamos más demanda de la que 
podíamos atender. A  entrar nuestra fa
bricación en una ueva fase de superpro
ducción, vamos a lanzar más al merca-

> y  por ello hemos venido a Ciudad 
.Real.

— ¿Calidad?
— Sepa que la C IL  fué la vencedora 

de la VH  Vuelta a España, que ostenta 
todavía el “record” de velocidad en ca
rretera con 45’480 kilómetros por hora.

-—Tampoco sería cojo el ciclista que 
la montaba...

— ¡Como que se trataba del belga Van 
Dick, vencedor en muchos recorridos in
ternacionales! E l mismo me manifestó 
que la bicicleta C IL  era una de las me
jores que conocía para hacer kilometra
je y  no cansarse mucho...

— ¿La bicicleta C IL  se fabrica en 
Eíbar?

— Hasta hace unos años, así era. Estu
vimos allí con nuestra fábrica veintitrés 
años, pero luego nos fuimos a Vitoria, 
donde tenemos montada la nueva de 
200 metros de largo por 50 de ancho. En 
esta inmensa fábrica, que es la  primera 
de su clase en España, y  montada con 
toda suerte de adelantos, se fabrican, en 
grandes series, las bicicletas C IL y  el 
velomotor de la misma marcha, construi
do en dos modelos: uno, de doble suspen-
ión delantera y  trasera, a base de mue

lles, y  otro ,de suspensión delantera, a 
base de horquilla telescópica.

— 1¿ Fabrican ustedes muchas bicicle
tas?

— Casi no damos abasto. Tenga usted 
en cuenta que fabricamos veintiocho mo
delos, desde la de niños hasta las de ca
rrera, todas ellas con las líneas más 
perfectas y  las mayores comodidades pa
ra los ciclistas. Y  exportamos a Hispano
américa, Nigeria, Líbano, Turquía, Pa
kistán, etc.

— ¿ Ha corrido en muchas pruebas es
ta bicicleta C IL?

—En muchas y  siempre con gran éxi
to. Que yo recuerde en este momento 
—nos dice el señor Iriondo—  ha ganado 
varias nacionales entre ellas la Vuelta a 
España, dos Vueltas de Galicia, otras dos 
de Palma do Mallorca, el Circuito de 
Jalón en Zaragoza, la Vuelta de Anda- 
lucia, etc.

Y , para terminar, preguntamos a don 
Pedro Pacheco:

— ¿Vamos a ver pronto en Ciudad Real 
las bicicletas C IL?

— En breve, las voy a exponer en mi 
establecimiento de General Aguilera, 15 
y  a venderlas en los pueblos.

Pues, por nosotros, que se presenten 
a la Vuelta a la provincia y  ¡que ga
nen!

Lo obstrucción
La regla en que la obstrucción estaba 

inclusa, es decir, la de Faltas e Incorrec
ciones, ha sido modificada en el sentido 
de que, J¡a “obstrucción premeditada” 
aparece como una nueva falta.

Yo creo que mejor y  más claro hubiese 
estado expuesto dicho concepto redac
tándolo así: será falta, la “obstrucción 
que no defienda lá posesión, del balón”, 
pues, como veremos, esta obstrucción asi 
definida, que no es reglamentaria y la 
legal, ambas son premeditadas.

Veamos cuándo se comete la nueva 
falta, es decir, Ip que en las conclusiones 
se denomina “ obstrucción premeditada”

Un jugador va a coger o disputar un 
balón, pero un contrario para dificultar 
su carrera se le interpone, realizando )p 
que ahora se denomina “obstrucción pre
meditada” ; comete un falta, que se cas
tigará con golpe franco indirecto; pero 
si esta obstrucción se efectúa abriendo 
los brazos, empujándole, etc., ya el cas
tigo es golpe franco directo.

Por lo tanto, aquella cobertura que , 
hacían del portero los defensas interpo- 1 
niéndose para que no pueda entrarle ei j 
delantero, ahora es falta penalizada con 
indirecto, o penalty si abren los brazos y 
establecen contacto con el delantero, j 
pues se considera como sujeción.

Vamos ahora a exponer la obstrucción ! 
de moda, es decir la de Kubala; y par
tiendo de la base que la ejecute sin abrir 
Ips brazos para impedir le disputen la 
pelota, o que cargue o empuje a éste 
de manera incorrecta, pues ello es falta, 
aparte de la obstrucción.

Si un jugador en posesión del balón 
se revuelve de forma que su cuerpo, 
dando frente a la pelota, quede inter
puesto entre éste y  el adversario, dicho 
jugador no comete falta, porque está en 
posición de jugar el balón seguidamente, 
pero, como indica el reglamento, puede 
-ser cargado por la espalda con correc
ción.

Decía yo al principio que me parecía 
obscura la exposición, y  así es, pues me 
parece que las dos obstrucciones son pre
meditadas, y  por lo tanto pudo haberse 
enunciado más claramente diciendo, 
“obstrucción legal” , y  “ obstrucción ile
gal” , según se esté o no en posesión del 
balón.

Las dos son fácilmente perceptibles, 
pero además en la legal deben de dife
renciar claramente lo,g árbitros —he 
ahí el problema arbitral que señalaba— 
entre a obstrucción en sí, y  os aditamen
tos ilegales, como son, el juego de brazos 
y codos, empujones de caderas con lo 
“otro” , etc. No creo que sea difícil esta 
discriminación; su ajuste va en bien de 
todos, de los árbitros, de los jugadores, 
y  del público, que es muy necesario se 
empape bien de esta nueva variante.

(De “La Gaceta del Norte” ).

T H f P w f i í W
U 'IW T O M M W a
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re ruedos
Al habla con don Pedro García López, 
Presidente del Club.Ciclista de Tomelloso

El domingo próxim o se jx b re  la tem porada
TOMELLOSO. (Servicio especial)..—
Para informar con todo detalle, de afa

nes y propósitos que la nueva Directiva 
del Club Ciclista pro
yecta llevar a la rea
lidad esta temporada, 
hemos visitado al Pre
sidente d e 1 mismo, 
nuestro buen amigo 
don Pedro García Ló
pez, quien, con la pro- 
bervial amabilidad que 
le caracteriza, n o s  
atendió, respondien
do a nuestro interro
gatorio.

—¿Cuándo se iniciarán esta tempora
da las reuniones ciclistas?

—Es propósito inaugurar la temporada 
el Domingo de Resurrección, 5 de Abril, 
con una prueba, en el circuito, dotada 
con importantes premios.

—¿Cómo esperas que acoja la afición 
esta nueva etapa ciclista?

—Soy optimista y confío que la a fi
ción la acogerá con deseos resurgiendo 
de es.e estado aletargado en que estu
vo, sobre todo cuando vea que nuestro 
propósito es el de sacrificarnos por or- 
gan'zar el mayor número de pruebas y 
gestionar la participación de los corre
dores que a la afición puedan interesar, 
pues, de nuestra parte, hemos de poner 
los medios que sean precisos para conse
guirlo en todas las ocasiones.

— ¿Tú no crees que la afición al de
portó del pedal se ha perdido o mengua
do en relación con la temporada 1951 ?

—Francamente, no creo en ello por
que al c'clismo ha existido siempre una 
arraigada afición. Lo que suele ocurrir 
es que siempre no se pueden alinear pa
ra tomar la salida todos los corredores 
que sería de interés ver, y  esto hace 
abstenerse de acudir, sin pensar que no 
siempre es posible el conseguirlo,

—¿Entonces por qué la pasada tem
porada no alcanzó el esplendor de la an
terior?

—Yo creo que fué debido a la falta 
de corredores locales, pues, cumpliendo 
el servicio militar Heredia, Mena, Pero- 
na, Marquina, etc., y  sin que los nuevos, 
en los que se tienen fundadas esperan
zas, obtuvieran en las primeras reuniones 
los triunfos rotundos que a éstos les die
ron renombre, perdió el aficionado inte
rés y esto hizo al Club que no se lan
zara con la decisión de otras tempo
radas. No obstante hubo muy buenas 
reuniones que tú debes recordar.

—¿Situación actual del Club al hacerte 
cargo de la Presidencia?

—Su situación no es muy agradable, 
pero, sin pretender hacerme ilusiones, 
creo será fácil conseguir nivelar gu es
tado.

— ¿Qué proyectos tienes para que re
cupere el prestigio alcanzado y  su es
plendor vivido?

— Son muchos los que tiene la Direc
tiva, unos que podrán hacerse realidad 
en breve plazo, y  otros que no serán tan 
fáciles. Bn términos generales, puedes 
anotar que fomentaremos la organiza
ción de pruebas, especialmente de enófi
los y  principiantes, para que todos ten
gan oportunidades de mostrar sus apti
tudes y  poder escalar, triunfo tras triun
fo, la meta ambicionada de sus ilusiones.

— ¿En los miembros de la Directiva 
esperas encontrar la colaboración que tus 
proyectos precisan?

— De esto estoy bien seguro, unos por 
su veteránía en las lides ciclistas, como 
ocurre con el Secretario del Club, don 
Doroteo Cabañas y, otros, por su afición 
e interés por hacer resplandecer esta 
especialidad deportiva y  que el Club al
cance los más preciados galardones.

— ¿Tienes interés por decir algo como 
broche a esta entrevista?

—Testimoniar la gratiud al señor A l
calde don Antonio Huertas, por su aten
ción y  facilidades ofrecidas para el me
jor logro de nuestras aspiraciones, que 
no son otras que las de colocar el nom
bre de Tomelloso, deportivamente, en el 
elevado lugar que le corresponde y  un 
saludo a la afición en general, a la que 
hago un llamamiento para que el entu
siasmo, de que siempre diera patentes 
muestras, resurja. Precisamente es‘a afi
ción es el alma de los éxitos que a to
dos por igual han de correspondemos 
en estos casos y en ocasiones como esta, 
en la que se hace preciso .recuperar tan
to que, por indolencia de todos, fué de
jándose perder.— JERE.
■IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIM

La Bicicleta B. H.
NO ES DE LAS  MEJORES 

¡ES L A  MEJOR!
DISTRIBUIDORES P A R A  LA  

PRO VIN C IA :
RODRIGUEZ HERMANOS S. C.

TOLEDO, 4. CIUDAD R E AL
minuiiiiiiiiimiiiiiiii^

La próxim a vez  
afeítese con una

Hispano Suiza
Distribuidor:

NAVARRETE
M.a Cristina, 1. C. REAL
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El Secretario y fundador de 
la Sección de Ciclismo de 

E. y D. nos dice...
A  Antonio Gasea Sánchez, Secretario 

de la Sección de Ciclismo de Educación 
y  Descanso, le hemos hecho las siguien
tes preguntas:

— ¿Nos quieres decir desde cuándo 
sientes afición por este deporte?

— Al llegar a esta capital me di cuen- 
w ta de que, ciclistas 

había, pero faltaba un 
Club, o mejor dicho, 
un centro donde éstos 
se encuadrasen. Para 
ello empecé a traba
jar citando a todos los 
ciclistas a nuestra 
C. N. S. en la que 
fueron celebradas lás 
reuniones. Asi, de es
ta forma, fué funda

da la Sección de Ciclismo, al mismo tiem
po que, por votación, me fué otorga
do el cargo de Secretario.

— ¿Nos quieres decir si en tu tierra 
existe algún Centro de este género?

— Efectivamente, y  están patrocinados 
por Educación y  Descanso. Existe en 
Calatayud una Sección de Ciclismo pre
sidida por personal de la RENEE, sien
do el Presidente don José Ramos, Ins
pector de Explotación en aquella pobla
ción. Con estas mismas pretensiones lle
gué yo a Ciudad Real.

— ¿ Qué ayuda crees hace falta para 
este deporte?

— Hace falta bastante, pero ni los so
cios ni el público nos ayudan; los prime
ros prometieron mucho ai fundarse la 
Sección, pero hasta la fecha no se ha 
visto su apoyo. El público no nos ayuda 
y la demostración ha sido clara a la 
vista de algunas competiciones que he
mos organizado. En ellas los premios, 
aunque han sido bajos, han sumado más 
que el importe de las entradas. Así no 
se puede mantener una Sección de De
portes como ésta, ni organizar pruebas 
de categoría. Por otra parte, si la pista 
estuviese en condiciones, aún probaría
mos a traer a muchachos buenos para 
que midiesen las fuer¡sas con los nues
tros, pero no nos atrevemos.

— ¿Quieres algo para los ciclistas y  
aficionados manchegos ?

— Espero que cooperen y  piensen lo 
mismo que yo, para poder levantar nues
tro deporte del pedal y  enviar alguno de 
les muchachos a los campeonatos nacio
nales Eso les serviría de base para 
aumentar su interés. Uno de mis mayo
res deseos sería que algún corredor de 
Ciudad Real corriese en la Vuelta a 
Francia y  poder presenciarla yo. Y  na
da más.

4 BALMASEDA
Malagón

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #31, 1/4/1953.



Las chicas de Ciudad Real, en el 
Campeonato de halón-mano

A  la izquierda: Arriba un momento del partido Ciudad Real-Asturias.—Abajo, un tiro do Guada tajara es interceptado 

por la defensa mancliega.- A  la derecha Arriba, una jugada del partido Madrid-Oiudad Real. En medio, la delantera 

chidarreaiefta. Abajo, el equipo de Ciudad Real. Guapas chicas, pero Málaga les ganó por 4-0; claro que no en belleza-

MADRID.— Se han desarrollado' en 
Madrid, en el campo municipal de Valle- 
hermoso. durante los díao 20, 21, 22 y  23 
del mes de Marzo, los campeonatos na
cionales de balonmano de la Sección 
Femenina del primer sector. A  este cam
peonato han concurrido las representa
ciones de Málaga, Asturias, Madrid, Gua- 
dalajara y Ciudad Real, habiéndose clasi
ficado por el orden que hemos enume
rado. No somos cronistas muy documen
tado < y menos aún en lo qrue se refiere 
al deporte de balonmano, ¡pero, como

quiera que hemos asistido a todos los 
partidos de la competición, hemos sa
cado en consecuencia al tener que en
juiciar el mérito de uno y otro equipo, 
que las malagueñas han presentado a es
te torneo, un once bastante homogéneo 
y compenetrado, que les ha proporcio
nado la victoria en este campeonato. En 
lo que se refiere a la representación 
manchega aun lamentándolo mucho, no 
tenemos otro remedio que decir qué su 
equipo estuvo flojo, sin delantera que 
tire a la puerta enemiga. Sólo pueden

salvarse a lo sumo dos jugadoras; la por
tero, y la número ocho¡ Bien es verdad; 
que para muchas jugadoras era esta lá 
primera vez que concurrían a un torneo 
de esta Indole ,y algunas la primera vea 
que jugaban. Nosotros quizá por quién 
más lo sentimos’, es por su entrenador,, 
que le hemos visto sufrir y  gritar desde 
las bandas partido tras partido, en don
de han actuado las representantes c'hída- 
rrealeñas. Pero no hay que desanimarse.

M IGUEL
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